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La Agrupación Socialista de 
Aranjuez celebra mañana sá-
bado una jornada muy impor-
tante para el presente y el 
futuro. La militancia debe re-
frendar la candidatura de la 
nueva Ejecutiva que encabe-
zará Óscar Blanco y que tiene 
que poner los cimientos para 
que el Partido Socialista conti-
núe trabajando para hacer de 
Aranjuez una ciudad mejor y 
con expectativas. 

Venimos de años complica-
dos en los que la crisis sanitaria 
del COVID-19, aún presente en 
nuestras vidas y atacando con 
fuerza nuevamente todo el te-
jido social, ha dificultado el tra-
bajo de la agrupación y de la 
Ejecutiva saliente, liderada por 
Cristina Moreno y a la que hay 
que agradecer el trabajo pres-
tado en unas condiciones de 
máxima dificultad, con contac-
tos sociales muy limitados en 
los que la participación y la in-
teracción con la militancia ha re-
sultado casi imposible. 

Los principios y los valores 
de esta organización centenaria 
siguen intactos, y por eso debe-
mos hacer de esta andadura 
una nueva oportunidad para 
tejer con firmeza y determina-
ción las bases de trabajo en la 
que tenemos que ser partícipes 
todos los militantes, porque la 
fuerza de este partido se ha 
sustentado siempre en sus 
bases, que han desarrollado 
una labor importantísima du-
rante más de un siglo para que 
la sociedad siga avanzando. No 
podemos olvidar que tanto a 
nivel nacional como autonó-
mico y local, el PSOE ha sido el 
partido que más avances ha lle-
vado a cabo en cada rincón en 
el que ha gobernado, preocu-
pándose de establecer un es-
tado de bienestar que no deje a 
nadie atrás. 

El Partido Socialista sigue 
siendo en la actualidad el que 
más apoyos tiene en Aranjuez, 
datos que se pusieron de mani-
fiesto en las últimas Elecciones 

municipales. Solo la traición po-
lítica de un grupo como Ciuda-
danos, que había llegado un 
acuerdo con los Socialistas 
para gobernar esta ciudad, im-
pidió que se pudiesen certificar 
todos los proyectos que se ini-
ciaron en la pasada legislatura 
y que el Partido Popular, en 
coalición con los propios conce-
jales de Ciudadanos y apoya-
dos por Acipa y por VOX, ha ido 
desestimando con el claro per-
juicio a los vecinos y vecinas 
que están sufriendo las políticas 
austeras y conservadoras de la 
derecha del municipio. 

El proceso que se celebra 
mañana viene a corroborar que 
la Agrupación ribereña no solo 
tiene presente, también co-
mienza a dibujar las líneas de 
un futuro que debe permitirnos 
volver a gobernar esta ciudad, 
con determinación, con presen-
cia y con el aval de una ideolo-
gía que ha demostrado ser la 
más eficaz para la gestión mu-
nicipal. Por eso es fundamental 
la implicación de los militantes 
que respaldan a esta agrupa-
ción, porque todos somos im-
prescindibles para que la 
sociedad siga viendo al Partido 
Socialista como la mejor opción 
de gobierno. 

La confianza en esta nueva 
etapa que comienza mañana 
debe servir para mostrar la uni-
dad del partido en esta ciudad, 
sustentada en un debate in-
terno que siempre ha estado 
presente en Aranjuez, un de-
bate desde el respeto hacia los 
compañeros y que no puede 
servir nada más que para me-
jorar las acciones que desde 
esta agrupación deben ir enca-
minadas a proporcionar a los 
vecinos y vecinas las mejores 

condiciones de vida. 
Como Socialistas tenemos el 

deber y la responsabilidad de 
trabajar, con esfuerzo y dedica-
ción, para ser cada día más 
fuertes, uniéndonos en comba-
tir esas políticas extremas que 
la derecha de Aranjuez pre-
tende implantar. La Ejecutiva 
que mañana iniciará un nuevo 
camino se encontrará dificulta-
des, cono las han encontrado 
todas y cada una de las que 
han representado a nuestra or-
ganización, pero deben saber 
que, como las anteriores, con-
tarán con el corazón de cada 
Socialista, de cada militante, 
que aportarán su granito de 
arena para ayudarles en lo que 
necesiten. Se abre un nuevo 
proyecto y, por lo tanto, la pala-
bra que debe arroparlo es el de 
la ilusión, ilusión por hacer bien 
las cosas, por escuchar, por 
atender, por trabajar, en defini-
tiva, para que todos los simpa-
tizantes que en alguna ocasión 
nos han prestado su voto pue-
dan seguir confiando en un pro-
yecto que, a buen seguro, 
seguirá marcando el rumbo de 
esta ciudad. 

La Agrupación Socialista, 
desde su Ejecutiva, es la que 
debe marcar la estrategia y la 
que debe estructurar las líneas 
políticas que el grupo de Con-
cejales debe desarrollar en el 
Ayuntamiento, por eso es fun-
damental que el equipo de tra-
bajo que mañana comienza un 
nuevo proyecto sienta el res-
paldo y el apoyo de toda la mi-
litancia, porque ese será el 
mejor argumento para certificar 
que este nuevo rumbo va a per-
mitir desarrollar un programa 
justo e igualitario para la ciudad. 

Pablo Iglesias, fundador de 
nuestro partido, expresó que 
“sois socialistas no para amar 
en silencio vuestras ideas ni 
para recrearos con su grandeza 
y con el espíritu de justicia que 
las anima, sino para llevarlas a 
todas partes“. Suerte a la nueva 
Ejecutiva. 
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Un nuevo  
camino desde  

la ilusión

CONVOCATORIA  
ASAMBLEA  

EXTRAORDINARIA

La Comisión Ejecutiva de la Agrupación  
Municipal de Aranjuez, te convoca a la  

Asamblea Extraordinaria que tendrá lugar  
el sábado 29 de enero de 2022, a las 10:00 

horas en convocatoria única, con el siguiente 
Orden del Día: 

 
1. Constitución de la Asamblea y elección  

de la Mesa 
 

2. Debate y votación de la gestión de la  
Comisión Ejecutiva Municipal 

 
3. Presentación de candidaturas a la Comisión 

Ejecutiva Municipal 
 

4. Presentación de candidatos/as al Comité  
Regional 

 
5. Elección de la Comisión Ejecutiva Municipal 

(solo militantes) 
 

6. Elección de los representantes al Comité  
Regional (militantes y afiliados/as directos) 

 
La votación tendrá lugar desde la finalización 

del punto 4 hasta las 19:00 horas.
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En abril se cumplirán 10 años 
desde que asumí la Secretaría 
General del Partido Socialista de 
Aranjuez y 27 años de militancia. 
Diez años que han sido la culmi-
nación a todo un trabajo de base 
primero, de pertenecer a distintas 
ejecutivas después y de ocupar 
prácticamente todos los cargos 
orgánicos e institucionales posi-
bles. Después de estos diez años 
ha llegado el momento de dejar 
paso a una nueva generación de 
socialistas que asuman el mando 
y la dirección de esta agrupación.  

Mi padre siempre decía que en 
la vida hay que saber llegar, 
cuando toca, y hay que saber 
salir, cuando toca. Y toca. Toca 
pasar el testigo de la dirección, de 
los nuevos proyectos, de los nue-
vos equipos y las nuevas ideas a 
quienes hoy tienen la valentía de 
dar un paso adelante, con la nor-
malidad de una nueva etapa que 
siempre supone avanzar. Tene-
mos un grandísimo equipo de so-
cialistas, altamente preparados, 
que conocen perfectamente Aran-
juez, con mucha ilusión y muchas 
ganas de tomar las riendas. De 
ellos es nuestro futuro, así que, 
adelante compañeros. Es vuestro 
turno. 

Pero antes de pasar el testigo 
permitidme agradecer a todos los 
que me habéis acompañado en 
todos estos años, con vuestro tra-
bajo, vuestra ilusión y vuestro em-
peño en defender nuestras ideas. 
Ha sido un auténtico placer traba-
jar a vuestro lado, y aunque nues-
tra etapa de dirección no ha sido 
un camino de rosas, nos vamos 
con la sensación del trabajo bien 
hecho, de la responsabilidad 
cumplida y de haber hecho todo 
lo que ha estado en nuestra mano 
para cambiar esta ciudad. 

Esta legislatura ha sido de las 
más duras que he pasado en mi 
vida política y personal, y sé que 
también lo ha sido para todos los 
y las militantes socialistas. No 
solo por lo que supuso el mazazo 
político que sucedió el día de la 
Investidura en 2019, sino por todo 
lo que nos ha sucedido después.  

Hemos perdido a compañeros, 
amigos y a seres queridos en esta 
pandemia. Está siendo durísimo 
para todos salir adelante de esta 
etapa que nos ha encerrado en 
casa, que no nos ha dejado estar 
ni con nuestras propias familias 
con normalidad, que nos ha 
hecho perder el pulso de la calle, 
que ha frenado la participación y 
el diálogo normal de las ciudades 
y que, en definitiva, nos ha cam-
biado la vida y la manera de rela-
cionarnos. 

Afortunadamente los socialistas 
gobernamos en este país y no 
quiero ni pensar qué hubiera sido 
de nosotros si hubiera gobernado 
el PP. El Gobierno de Pedro Sán-
chez realmente ha dado un ejem-
plo al mundo, digan lo que digan, 
de cómo paliar los efectos de esta 
pandemia sin dejar a nadie por el 
camino y priorizando la salud de 
los españoles por encima de cual-
quier otro objetivo. Pero desafor-
tunadamente, el PP gobierna en 
la Comunidad de Madrid y la ges-
tión de Ayuso cada vez hace más 
daño a los madrileños, que 
vamos a tener más difícil que el 
resto salir de esta crisis. Como so-
cialistas de Madrid debemos vol-
ver a salir a la calle a explicar cuál 
es el Madrid que queremos para 
recuperar la confianza de los ciu-
dadanos de la región y también 
de nuestra ciudad. Nos quedan 
15 meses para recuperar el go-
bierno de Aranjuez, y lo vamos a 
hacer, estoy segura. 

Me despido de la dirección de 
este partido, que no de la militan-
cia de base, después de más de 
20 años en ella, de los cuales 10 
han sido como Secretaria Gene-
ral. Me despido con la esperanza 

y el deseo de que os hayáis sen-
tido bien representados, a pesar 
de que, a veces, no nos ha salido 
todo como hubiéramos deseado. 
Yo me he equivocado muchas 
veces, seguro, pero tened la cer-
teza de que siempre que he to-
mado una decisión ha sido 
pensando en nuestros ideales y 
en el bien común.  

Gracias a todos y cada uno de 
los componentes de mis dos Eje-
cutivas, gracias a los y las porta-
voces del grupo municipal que 
han formado parte también de 
estas direcciones, gracias a los 
mayores que siempre me han 
ayudado a tomar las mejores de-
cisiones, gracias a los jóvenes 
que me han ayudado a espabilar 
y a ver la vida desde otro ángulo, 
gracias a los que,  además de 
compañeros y compañeras, os 
habéis convertido en amigos y 
amigas. 

Y a mis dos comisiones Ejecu-
tivas. Sois muchos y no puedo 
nombraros a todos. Pero estoy 
segura de que os llegará este 
abrazo fraternal y todo mi agrade-
cimiento por tanto. He sido feliz 
durante todos estos años, a la ca-
beza de esta agrupación, pero se-
guro que tanto como lo voy a ser 
a partir de ahora ayudándola 
desde otro lado. 

Queridos compañeros, queri-
das compañeras. Comienza una 
nueva etapa en el Partido Socia-
lista de Aranjuez. Os animo a que 
os incorporéis a este nuevo pro-
yecto y a esta nueva etapa a la 
que yo también me sumo desde 
la militancia de base y la ilusión, 
para sumar, para aportar y para 
ayudar a los que mañana mismo 
tienen que tomar las riendas de 
nuestro futuro. Os pido que os ilu-
sionéis conmigo y que renovemos 
las ganas de cambiar esta ciudad. 
Podemos hacerlo, porque ya lo 
demostramos en las urnas en 
2019. Somos la primera fuerza 
política de esta ciudad y somos el 
partido con más militancia activa 
de esta ciudad. Hagamos que el 
cambio vuelva a suceder.  

Gracias por tanto….

opinión
Gracias por 

tanto 
Cristina Moreno  

Moreno 
Secretaria General 
del PSOE Aranjuez

La brecha de género en los secto-
res de la ciencia, la tecnología, la 
ingeniería y las matemáticas 
(STEM) persiste desde hace años 
en todo el mundo. A pesar de que 
la participación de las mujeres en 
las carreras de grado superior ha 
aumentado enormemente, estas 
todavía se encuentran insuficien-
temente representadas en estos 
campos. En la actualidad, menos 
del 30% de los investigadores en 
todo el mundo son mujeres. Según 
datos de la UNESCO (entre 2014 
y 2016), solo alrededor del 30 % 
de todas las estudiantes escogen 
estudios superiores dentro del 
campo de las STEM. 

Los prejuicios y los estereotipos 
de género que se arrastran desde 
hace mucho tiempo continúan 
manteniendo a las niñas y mujeres 
alejadas de los campos relaciona-
dos con la ciencia. 

En los últimos 15 años, la comu-
nidad internacional ha hecho un 
gran esfuerzo inspirando y promo-
viendo la participación de las mu-
jeres y las niñas en este sector. Sin 
embargo, ellas se siguen encon-
trando con barreras que les impi-
den participar plenamente en esta 
disciplina. Según diversos estu-
dios, la falta de confianza o au-
toestima en las alumnas, les hace 
sentirse incapaces de desarrollar 
carreras STEM. Esto puede de-
berse, en parte, a la falta de mo-
delos reconocidos de científicas 
que hayan llegado a puestos de 
dirección, representando, por 
ejemplo, solo el 8 % de los recto-
res de universidad en 2017, o que 
se reconozca su labor a lo largo 
de la historia para el avance de la 
sociedad. Además, existe aún una 

gran diferencia debido a la falta de 
conciliación familiar y profesional, 
que aunque representa un pro-
blema generalizado las distintas 
carreras profesionales, es espe-
cialmente acuciante en el ámbito 
de la investigación. 

Por todo ello, la Asamblea Ge-
neral de las Naciones Unidas pro-
clamó el 11 de febrero como el Día 
Internacional de la Mujer y la Niña 
en la Ciencia, fijándose distintos 
objetivos: eliminar los estereotipos 
de género dentro del ámbito de la 
ciencia y la tecnología, fomentar 
las vocaciones científicas y tecno-
lógicas en niñas y adolescentes, 
visibilizar el trabajo de las científi-
cas y tecnólogas, y crear roles fe-
meninos en el ámbito STEM y 
conocer las causas de la brecha 
de género y promover prácticas 
que favorezcan la igualdad de gé-
nero en el ámbito científico. 

La ciudad de Aranjuez no debe 
ser ajena a estos datos, por eso 
debemos hacer cuanto esté en 
nuestra mano para lograr el ac-
ceso y la participación plena y 
equitativa en la ciencia para las 
mujeres y las niñas; y para lograr 
la igualdad de género y el empo-
deramiento de las mujeres y las 
niñas.  

 
Propuestas socialistas 
 
El Partido Socialista propone que 
desde todos los municipios se 
promueva cada año la participa-
ción de la ciudadanía en general, 
y de los centros educativos en las 
actividades enmarcadas en la ini-
ciativa 11 de bebrero. 

Que se realicen talleres de fo-
mento de la autoestima, empatía y 

confianza personal desde primaria 
hasta el Bachillerato, ya que se ha 
visto que es uno de los inconve-
nientes a la hora de decantarse 
por una carrera STEM. 

También que se trabaje de 
forma transversal, a través de las 
diferentes concejalías, ofreciendo 
actividades y apoyando las que 
puedan surgir desde los centros 
educativos, dirigidas a distintos 
sectores de la población. 

Que se informe a los Centros 
sobre la iniciativa 11 de febrero y 
se apoye las que en este sentido 
se demanden, pudiendo aportar 
personal, espacios y materiales. 

Se organicen conferencias de 
mujeres científicas relevantes. 

Se colabore y potencie desde el 
Ayuntamiento las iniciativas que 
promuevan las áreas STEM en las 
niñas y jóvenes. 

Se organicen cuentacuentos 
para los más pequeños. 

Se realicen actividades y talleres 
en la Biblioteca en conmemora-
ción de este día. 

Se organicen visitas a los mu-
seos científicos de Madrid, ha-
ciendo especial hincapié en el 
papel de las científicas a lo largo 
de la historia. 

Se organicen desayunos o me-
riendas con científicas para el 
alumnado de secundaria. 

Se organicen visitas a empresas 
tecnológicas y centros de investi-
gación, así como entidades cien-
tíficas relevantes, que suponga un 
contacto directo con científicas 
para conocer de primera mano su 
labor investigadora. 

Se realice una mesa redonda 
con científicas en diferentes gra-
dos de su carrera y charlas con 
educadores para padres y ma-
dres y la sociedad en general. 

Se propongan talleres de edu-
cación en igualdad y fomento de 
la vocación en carreras STEM 
para profesores y educadores al 
Centro Territorial de Innovación y 
Formación de la DAT. 

La creación de unos premios 
dedicados a proyectos científicos 
de niñas y jóvenes del municipio y 
de reconocimiento a la labor de 
una científica. 

La mujer y la niña en la ciencia
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Desde el grupo municipal Socia-
lista queremos mostrar, en esta 
ocasión, el estado de falta de 
conservación y mantenimiento en 
el que se encuentran nuestros 
espacios y edificios, de titulari-
dad municipal, respecto a las 
pintadas que, de manera conti-
nuada, 'adornan' nuestra ciudad, 
mostrando el deterioro y el aban-
dono por parte del Gobierno de 
María José Martínez, así como la 
desidia de la delegada de Hi-
giene Urbana, Miriam Picazo, a la 
hora de ofrecer una imagen 
acorde a la ciudad que tenemos. 

"Esta circunstancia es una más 
de las innumerables denuncias 
relacionadas con la limpieza de 
nuestra ciudad y que, desde el 

Partido Socialista, venimos reite-
rando desde el inicio de la legis-
latura, ya que ponen de manifiesto 
la incapacidad de un gobierno 
que ha abandonado a sus veci-
nos sin importarle el daño que 
pueda causar el tener una ciudad 
en las condiciones tan deplora-
bles", ha expresado el concejal 
socialista José maría Cermeño.  

El edil ha manifestado que "hay 
que recordar que la eliminación 
de todo tipo de pintadas en los 
espacios y edificios de titularidad 
municipal es una de las tareas 
que vienen recogidas en el con-
trato de Higiene Urbana y que a 
pesar de ser una obligación su 
eliminación inmediata por parte 
de la empresa concesionaria, a 

Miriam Picazo parece que no le 
importa lo más mínimo que nues-
tros edificios y nuestra ciudad 
puedan mostrar la imagen que 
muestran". 

Cermeño sostiene que "nunca 
esta ciudad tuvo un gobierno tan 
incapaz y tan ineficaz a la hora 
de atender las necesidades que 
requieren nuestros vecinos, y es-
peremos que, en algún mo-
mento, la responsable del 
mantenimiento y conservación de 
nuestra ciudad despierte y se 
desperece para tratar de justifi-
car el sueldo que le pagan los 
ciudadanos, porque estamos se-
guros de que, si lo consigue, los 
vecinos y los visitantes se lo agra-
decerán".  

El Gobierno de Martínez vuelve a mostrar  
su incapacidad ante las múltiples pintadas que 

'adornan' esta ciudad
José María Cermeño: “Nunca esta ciudad tuvo un gobierno tan incapaz y tan ineficaz a la 

hora de atender las necesidades que requieren nuestros vecinos"

LO QUE DICE EL CONTRATO
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INCIDENCIA ACUMULADA
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El Pleno aprobó la propuesta con-
junta de PSOE, InPar y Unidas Po-
demos para retirar la licitación del 
servicio integral para el cumpli-
miento del Plan Director de Protec-
ción, Uso y Gestión de Zonas 
Verdes, Parques, Jardines y Arbo-
lado del Real Sitio y Villa de Aran-
juez y formular una gestión 
adecuada a las necesidades y po-
sibilidades municipales. A pesar 
del acuerdo plenario, el delegado 
de Parques y Jardines, José Gon-
zález Granados, manifestó su in-
tención de seguir con la 
privatización del servicio a pesar 
de la decisión de la mayoría de la 
Corporación. 

La propuesta instaba al Gobierno 
municipal a renunciar a la celebra-
ción del contrato por razones de in-
terés público, puesto que las 
necesidades a satisfacer con el ex-
pediente de contratación aprobado 
no garantizan el cumplimiento del 
Plan Director, ni el mantenimiento 
de las zonas verdes municipales. 
También por entender que no se 
puede seguir adelante por la situa-
ción económica del Ayuntamiento, 
cuyo presupuesto municipal no 
puede hacer frente al mismo de ma-
nera objetiva y por tener que aten-
der obligaciones en 2023 y en los 
años sucesivos que condicionarían 
a la totalidad de las partidas presu-
puestarias y a la totalidad de los de-
partamentos municipales, incluidas 
las obligaciones de la nómina muni-
cipal. 

Por otro lado, se proponía reno-
var y aumentar los medios materia-
les con los que cuenta la 
delegación de Medio Ambiente, 
Parques y Jardines, en base a las 
posibilidades reales del presu-
puesto municipal, a aprobar una 
oferta pública de empleo para au-
mentar la plantilla municipal de la 

delegación de Medio Ambiente, 
Parques y Jardines y a formular la 
revisión del Plan Director en cola-
boración con todos los grupos mu-
nicipales para adecuarlo a las 
necesidades del servicio de forma 
racional. 

El concejal Socialista José María 
Cermeño expresó que “el Partido 
Popular pretende aplicar la exter-
nalización de gran parte del depar-
tamento de Parques y Jardines, 
cediendo la gestión a una empresa 
privada. Entendemos que, ade-
más, se destinan recursos econó-
micos de un cuantioso volumen y 
que pueden y deberían gestio-
narse para recursos propios desde 
el Ayuntamiento, siendo benefi-
cioso tanto para el empleo en la 
ciudad como para el refuerzo del 
servicio público”.  

Cermeño sostiene que “no es en-
tendible que el concejal delegado 
pretenda provocar una situación 
que no es necesaria, basándose 
en un concepto que, afirma, pre-
tende cumplir con el Plan Director, 
algo que no cubriría todos los ob-
jetivos, porque lo que requiere el 
procedimiento de dicho plan es 
mucho más extenso”.  

El edil socialista mantiene que “lo 
único que pretende el señor Gon-
zález Granados es justificar lo in-
justificable, y esto se corrobora 
comprobando que se aprueba en 
una Junta de Gobierno tratando de 
evitar el debate en Pleno”. Para 
Cermeño, “esta propuesta es vol-
ver a las políticas del Partido Popu-
lar, cuyo objetivo es el de privatizar 
los servicios públicos, y no pode-
mos olvidar que una vez que se ex-
ternaliza un servicio público es muy 
difícil revertirlo”. 

Ante estas políticas privatizado-
ras, el edil socialista ha recordado 
que “PP y Ciudadanos se negaron, 

con su voto, a la contratación de 20 
trabajadores de servicios múltiples 
municipales, y ese coste, que ven-
dría cargado a la Hacienda muni-
cipal para prestar un servicio 
público, se lo quieren dar a una 
empresa privada”. 

El Gobierno municipal pretende 
camuflar esta política de privatiza-
ción afirmando que se trata de un 
servicio mixto, “pero no es así, por-
que lo que el delegado afirma que 
pretende hacer con este contrato 
supone un 98% del departamento 
de Parques y Jardines, por lo tanto 
no es un servicio mixto, es una pri-
vatización en toda regla. Además, 
tiene la desfachatez de aplicar una 
actuación política sin contar con 
los representantes de los trabaja-
dores, que son quienes van a verse 
afectados por la privatización del 
servicio. No respetan el derecho 
que tienen de ser informados y 
consultados en el ámbito laboral. 
No solamente obvian a los partidos 
políticos de la oposición, es que 
obvian a los representantes sindi-
cales”.  

“Mienten cuando afirman que lo 
van a cubrir, también, con los pa-
rados de larga duración, porque no 
se puede contar con estos progra-
mas regionales, porque habrá 
años que los concederán y años 
que no, por lo que no se pueden in-
cluir de forma estructural. El Minis-
terio de Hacienda, después de una 
larga negociación, autorizó a este 
Ayuntamiento a contratar a 20 tra-
bajadores municipales y la dere-
cha lo desestimó”, ha señalado 
Cermeño, que ha finalizado afir-
mando que “esperamos que Gon-
zález Granados atienda a razones 
y respete el compromiso del Pleno, 
que le ha dicho, con la mayoría de 
los votos, que renuncie al contrato 
de privatización”.

González Granados afirma que se saltará  
el acuerdo de Pleno y continuará  

con la privatización de la delegación  
de Parques y Jardines 

José María Cermeño: “PP y Ciudadanos se negaron, con su voto, a la contratación de 20 trabaja-
dores de servicios múltiples municipales, y ese coste, que vendría cargado a la Hacienda municipal 

para prestar un servicio público, se lo quieren dar a una empresa privada” 

El Pleno aprobó la propuesta con-
junta de PSOE, InPar y Unidas Po-
demos para apoyar a las 26 
familias que pretenden desahu-
ciar de sus viviendas en el PAU 
de La Montaña y para que la Al-
caldesa de Aranjuez cumpla con 
el compromiso contraído, hace 
dos años, con los vecinos afecta-
dos por la subida de los alquile-
res y se traslade a la Comunidad 
de Madrid la negociación y reso-
lución de los alquileres de las fa-
milias afectadas. 

El fondo de inversión está apli-
cando subidas abusivas en los 
alquileres, y esta situación está 
provocando que se esté desa-
huciando de facto a muchas fa-
milias. Al igual que hace dos 
años, hoy, las familias se en-
cuentran en una situación en la 
que no pueden hacer frente a 
unas condiciones, que la justicia 
situará fuera o dentro de la lega-
lidad, pero que, sin embargo, 
están fuera de toda ética y mo-
ralidad, ya que van en contra de 
los principios que deben impe-
rar en la cobertura que ofrezca 
cualquier vivienda que ostente 
la condición de pública/prote-
gida. 

La portavoz socialista, Montse-
rrat García, ha señalado que “es 
fundamental tener consciencia de 
que el argumento al que se aga-
rra la empresa para desproteger 
las viviendas, originalmente de 
protección oficial, es el venci-
miento del plazo de protección 
que regulaban los contratos. No 
obstante, los propietarios olvidan 
el resto de las cláusulas que con-
tenían dichos contratos, entre 
ellas las que garantizaban tanto 
los precios de alquiler como la 
opción de compra”. 

GLOBAL LICATA, SA ha lle-
gado al punto, incluso, de enviar 
demandas a los inquilinos alu-
diendo a la protección jurídica 
que le otorgan, únicamente, las 
cláusulas que les resultan 
beneficiosas en su objeto lucra-
tivo, y se desecha las que prote-
gen a los inquilinos/as, 
evidenciando una impunidad que 
asusta.  “Este fondo inversor ha 
desahuciado ya, en pleno Estado 
de Alarma, a muchas familias, lo 
que ha provocado que, llegadas 
estas fechas de invierno y navide-
ñas, varias familias hayan firmado 
la subida abusiva ante el temor 
del desahucio, sabiendo que sus 
condiciones económicas no les 
iban a permitir cubrir la subida y 
poder subsistir. Sabían estas fa-
milias que estaban firmando algo 
que no iban a poder cumplir, y lo 
hacían por el acoso que estaban 
sufriendo”, ha recalcado García. 

La portavoz Socialista señaló 
que “el fondo inversor, durante el 
Estado de Alarma, ha desahu-
ciado a familias, les han man-
dando por debajo de la puerta la 
prórroga de los contratos con una 
subida abusiva, modificando y 
proponiendo contratos en los que 
tienen que pagar los inquilinos la 
comunidad de vecinos, el seguro, 
el IBI y con subidas del 60 al 
85%”. García sostiene que “a esto 
se le llama especulación y acoso 
de un banco, un tenedor de vi-
viendas para la especulación a 
vecinos, unos vulnerables y otros 
de familias trabajadoras que, con 
esta subida, también pueden en-
trar dentro de esos criterios de 
vulnerabilidad”. 

Para García, “esta propuesta 
es absolutamente pertinente, por-
que es cierto que hay un acuerdo 

de la Alcaldesa de Aranjuez, 
María José Martínez, y que se 
está trabajando en él desde Ser-
vicios Sociales y desde la Oficina 
de Intermediación ante los Desa-
hucios, pero esta Corporación no 
ha dispuesto de los detalles de 
esas reuniones, porque en dos 
años no se ha convocado la 
Mesa de Participación de esa 
Oficina de Intermediación ante 
los Desahucios”. La portavoz so-
cialista, además, ha reiterado 
que "tampoco se está cum-
pliendo la Proposición No de Ley 
aprobada en la Asamblea de Ma-
drid, que no era un compromiso 
para un día y una llamada de te-
léfono, era un compromiso para 
solucionar problemas que gene-
ran estos fondos de inversión, 
para que no dañen a las familias 
de la región y, en particular, a los 
vecinos de Aranjuez”. 

García ha enfatizado en tres de 
los once puntos que contenía la 
propuesta, “porque son puntos 
claves en esta propuesta, res-
pecto a la Proposición No de Ley, 
que no se han cumplido”. La por-
tavoz ha recordado que “por una 
parte se pedía garantizar que la 
vivienda con protección pública 
no vuelva a ser objeto de venta a 
propietarios distintos a sus inqui-
linos. También se pedía estable-
cer un precio máximo en el 
Reglamento de Viviendas con 
Protección Pública de la Comuni-
dad de Madrid. El tercer punto es 
el referente a la implantación de 
un sistema que posibilite a los 
Ayuntamientos a regular los alqui-
leres en zonas tensionadas, como 
es el caso de La Montaña, zonas 
en las que se ha producido un au-
mento sostenido de los alquileres 
en los últimos años”.

El Pleno aprueba la propuesta de PSOE, InPar y  
Unidas Podemos para que se muestre el apoyo  
a las 26 familias a las que pretenden desahuciar  

de sus viviendas en La Montaña 
Montserrat García: “no se está cumpliendo la Proposición No de Ley aprobada en la Asamblea 

de Madrid, que no era un compromiso para un día y una llamada de teléfono, era un compro-
miso para solucionar problemas que generan estos fondos de inversión, para que no dañen a las 

familias de la región y, en particular, a los vecinos de Aranjuez” 
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El PSOE votó a favor de la pro-
puesta de la Concejala Delegada 
de Hacienda para la aprobación 
inicial de la modificación de orde-
nanzas fiscales. El concejal David 
Estrada expresó que “es una pro-
puesta con cuatro modificaciones 
de ordenanzas fiscales, de im-
puestos sobre construcciones, de 
instalaciones y obras, y aunque es 
verdad que la tramitación parla-
mentaria y la aprobación de esta 
modificación de la Ley del Suelo 
está recurrida ante el Tribunal 
Constitucional, estamos de 
acuerdo con la modificación en 
cuanto a la ordenanza, porque lo 
que se arroja es luz y claridad 
para el contribuyente. Otra cosa 
es lo que después pueda decir el 
Constitucional, pero mientras tanto 
nuestra obligación es ofrecer 
transparencia, en la tramitación 
del pago”. 

Estrada, por otra parte, señaló 
que “estamos de acuerdo que con 
esta modificación, respecto a la 
tramitación de la ordenanza sobre 
el IBI, se viene a simplificar y agi-
lizar el procedimiento para el estu-
dio de tramitación de las familias 
numerosas y respecto a la bonifi-
cación del análisis del polen, se 
actualizan las tarifas respecto a lo 
que informa la Comunidad de Ma-
drid”. 

El concejal socialista reiteró el 
voto favorable, pero recordó que 
“esto supone otra oportunidad 
perdida para que consensuemos 
entre todos los grupos en materia 
de fiscalidad. Le recuerdo al Go-
bierno municipal que en la pa-
sada legislatura nos indicaban 
que estas cosas había que pac-
tarlas, que había que hacer una 
modificación sustancial de las or-
denanzas fiscales, pero a día de 
hoy parece que se les ha olvi-
dado”. 

Bienes inmuebles 
 
El grupo Socialista votó a favor de 
la propuesta de la Concejala De-
legada de Patrimonio municipal 
sobre desafectación de bienes 
muebles. Estrada manifestó que 
“se trata de un procedimiento para 
pode enajenar y poder vender bie-
nes que estaban afectados al ser-
vicio público (recogida de 
residuos, alumbrado, aparca-
miento…). Son bienes que ya no 
utiliza la administración y que es-
tamos obligados a deshacernos 
de ellos”. El concejal aclaró que 
“sí queremos hacer una especial 
mención a los protectores de los 
alcorques de la calle del Rey. 
Hace más de diez años la Comu-
nidad de Madrid impuso un capri-
cho político, dentro de ese 
proyecto de urbanización de la 
calle, y a día de hoy va a ser su-
bastada como chatarra y hierro al 
peso”. 
 
Dimisión del Ministro Garzón 
 
PP, Ciudadanos y VOX presenta-
ron sendas propuestas para pedir 
la dimisión del Ministro Garzón. La 
del Partido Popular y Ciudadanos 
se refería a exigir al presidente del 
Gobierno de España el cese inme-
diato del Ministro de Consumo por 
sus ataques a la ganadería y al 
sector cárnico español. La propo-
sición de Vox iba contra las decla-
raciones del Ministro de Consumo, 
la Agenda 2030 y la defensa del 
sector ganadero y los productos 
nacionales. Ambas propuestas se 
debatieron de manera conjunta. El 
PSOE votó en contra. 

El concejal José María Cermeño 
relató la pregunta y respuesta en 
la entrevista controvertida a Gar-
zón. La pregunta del medio de co-
municación era “¿Con el tema de 

la carne, cómo va a lograr el 
apoyo de los ganaderos y cómo 
va a cambiar la mentalidad de los 
españoles?”. La respuesta fue: 
“sabíamos dónde nos metíamos, 
pero nuestro objetivo era trasladar 
la evidencia científica en su con-
junto a las políticas públicas. Sa-
bíamos, sin embargo, que nos 
enfrentábamos a una gran oposi-
ción. El tablero es complejo por-
que gran parte de la oposición 
viene de las grandes empresas 
que hacen uso de la ganadería in-
dustrial. Aquí hay que diferenciar 
entre la ganadería industrial y la 
extensiva. Ésta es una ganadería 
ecológica, sostenible y que tiene 
mucho peso en determinadas re-
giones de España, como Asturias, 
parte de Castilla y León, Andalu-
cía o Extremadura, pero es soste-
nible, la que no es en ningún caso 
sostenible es la que llaman las 
macrogranjas. 

Hay un estudio en Reino Unido 
que dice que las 20 grandes em-
presas multinacionales de la ga-
nadería industrial emitían gases 
invernadero, que son una cuarta 
parte de España. Lo que hacen en 
meter en una localidad de la Es-
paña despoblada, meten 4.000, 
5.000 o 10.000 cabezas y conta-
minan los suelos, el agua y, des-
pués, normalmente, se exporta. 

Es una carne de peor calidad, 
no de mala calidad, frente a la de 
la ganadería extensiva”. 

Cermeño recordó que “en 2018, 
el PP de Castilla-La Mancha pu-
blicó en redes sociales que un in-
forme médico alertaba de las 
consecuencias, para la salud pú-
blica, de las macrogranjas. Ese 
mismo año, las nuevas generacio-
nes populares de distintas locali-
dades de Castilla-La Mancha se 
manifestaron par mostrar su re-
chazo a este tipo de explotacio-

nes. También en ese mismo año, 
las diputaciones de Albacete y 
Ciudad Real, del Partido Popular, 
votaban a favor de mociones por 
la proliferación de macrogranjas. 
También en ese mismo año, en di-
versos Ayuntamientos goberna-
dos por el PP, firmaron una 
moción de rechazo a las macro-
granjas y el presidente del PP y al-
calde de Albacete protagonizó un 
vídeo en contra de ese tipo de ex-
plotaciones. 

También el entonces presidente 
de Castilla y León votaba a favor de 
las explotaciones extensivas frente 
a las macrogranjas, porque, decía, 
que ellos defendían el modelo que 
aportase riqueza al medio rural. 

Con este tipo de propuestas pre-
tenden ser juez y parte de algo que 
no tiene ni pies ni cabeza. Y lo más 
grave, tratan de manipular las pala-
bras de un Ministro mintiendo a los 
ciudadanos”. 

Cermeño manifestó que “lo que 
les preocupa a los vecinos de esta 
ciudad no son las declaraciones, 
tergiversadas, de un Ministro, lo 
que es perjudicial para Aranjuez es 
votar en contra del SMI, votar en 
contra de prohibir el despido por 
estar enfermo, no votar a favor de 
la subida de las pensiones, no votar 
a favor de la Ley de Igualdad, es no 
votar a favor del matrimonio iguali-
tario, no votar a favor de la Ley de 
Divorcio, que se cierren las Urgen-
cias de Atención Primaria, que ten-
gamos en Aranjuez y en la 
Comunidad de Madrid la sanidad 
que tenemos. 

Lo que evidencia VOX es que 
hay que tener la cara muy dura 
para pedir la dimisión de un Minis-
tro por unas declaraciones carga-
das de razón teniendo a un 
concejal que ha estado diez años 
sin pagar los tributos en este Ayun-
tamiento, y hoy se sienta aquí como 
concejal cobrando de todos los ve-
cinos. ¿Pedimos la dimisión del 
concejal José María Gómez Vico? 
¿Hay motivos?, sí y no para pedirle 
la dimisión, para que él mismo la 
presentase por haber estado apro-
vechándose de los ribereños”. 
 
Arreglos en la Comisaría 
 
El PSOE votó a favor de la pro-
puesta de Acipa para la repara-

ción de los desperfectos existen-
tes en las instalaciones de la Co-
misaría conjunta de Aranjuez. 
José María Cermeño expresó que 
“entendemos, porque somos co-
nocedores de lo que allí ocurre, 
porque hemos ido a verlo, que se 
trata de deterioros y no de daños 
estructurales y que esto deberían 
poder resolverlo de manera di-
recta y mucho más rápida en esas 
reuniones que debería mantener 
con la alcaldesa, debido a su idí-
lico acuerdo y con el compromiso 
fiel que mantienen, porque con la 
buena relación política que evi-
dencian con el Gobierno munici-
pal les harían mucho más caso 
que si lo sugerimos cualquiera del 
resto de concejales de la oposi-
ción, aún así votaremos a favor”. 
El edil socialista finalizó afirmando 
que “esta propuesta lo único que 
busca es hacer parecer que 
Acipa, además de ser el fiel aliado 
del Gobierno municipal hace algo 
más por los vecinos”. 
 
Jardín de Narváez 
 
El grupo Socialista votó a favor de 
la propuesta de Acipa para la re-
cuperación del jardín botánico y 
zonas estanciales de Jardín de 
Narváez. La concejala Elena Lara 
señaló que “gracias a que ya se 
ha aprobado la propuesta para 
que el Ayuntamiento renuncie al 
contrato de privatización de los 
servicios municipales, podemos 
votar a favor de esta propuesta e, 
incluso, puede llegar a ejecu-
tarse, porque precisamente el pri-
mer punto del petitum es que los 
servicios técnicos municipales re-
alicen los estudios pertinentes 
para la redacción de un proyecto 
de restauración y adecuación del 
Jardín Botánico de Narváez así 
como la recuperación de su en-
torno”.  

Respecto a la intervención del 
delegado de Parques y Jardines, 
José González Granados, Lara 
expresó que “dice que él no tiene 
por qué tener en cuenta las opi-
niones de otros concejales ni 
contemplar las propuestas que 
traemos a Pleno. Si el Gobierno 
no va a tener en cuenta las pro-
puestas que se aprueban el 
Pleno por parte de la oposición, 

pues celebren ustedes solos la 
sesión plenaria y no nos hagan 
perder el tiempo”. 

Para Lara, “es una buena pro-
puesta y, además, es importante 
puesto que pone a trabajar, por 
fin, en el ámbito de la divulgación 
de la protección medioambiental 
para poner en marcha las activi-
dades del Centro de Educación 
Ambiental. Ese Centro de Educa-
ción Ambiental, que según él per-
manecía cerrado, en la legislatura 
pasada pero que realizó un 500% 
más de actividades en un año de 
las que lleva en los casi 3 años de 
esta legislatura”. 
 
Multas 
 
El PSOE votó en contra de la pro-
puesta de VOX para la devolución 
del importe de las multas pagadas 
por incumplir el estado de alarma 
por causa de nulidad de los esta-
dos de alarma dictados por el Go-
bierno de la Nación por causa de 
inconstitucionalidad de los mis-
mos. La portavoz socialista, Mont-
serrat García, señaló que 
“presentan una propuesta para 
que nos saltemos la legalidad. Hay 
una sentencia del Constitucional y 
hay un procedimiento, del que se 
ha hecho cargo el Gobierno de Es-
paña, a través de sus delegacio-
nes, por el que ya están 
empezando a solucionar este 
asunto. Desde los Ayuntamientos, 
lo que tenemos que hacer es es-
perar los informes jurídicos y que 
los servicios técnicos nos indiquen 
cómo lo vamos resolviendo”.  

García mantiene que “lo que 
hace VOX es un ejercicio de ci-
nismo, votando que sí al Decreto 
del estado de Alarma e, inmedia-
tamente después, irse al juzgado 
a denunciarlo; y ahora, la única 
preocupación es que cobren, 
cuanto antes, los ciudadanos que 
fueron incívicos, que mientras los 
demás estábamos confinados, 
cumpliendo la ley, ellos se reían 
de las familias y personas mayo-
res que estábamos en casa, cum-
pliendo un decreto que, en ese 
momento, era legal y que sirvió 
para salvar muchas vidas. Y no 
olvidemos que todos los países 
pusieron en prácticas normas de 
este tipo”. 

El PSOE vota a favor de la modificación de las  
ordenanzas fiscales, mostrando el compromiso 

con esta ciudad, frente a lo que hacían PP  
y Ciudadanos en la pasada legislatura 

El grupo Socialista vota en contra de las propuestas de PP, Ciudadanos y VOX, pidiendo  
la dimisión del Ministro Alberto Garzón 

 



El Gobierno Central es el  prin-
cipal recaudador. Una gran 
parte de nuestros  impuestos 
van destinados a Sanidad y es 
el Gobierno Central el que  
transfiere el dinero a las co-
munidades autónomas, 
siendo ellas las que en sus 
presupuestos dotarán de 
mayor o menor cantidad de di-
nero a la Sanidad Pública. Por 
lo tanto, en función del gasto 
que cada comunidad destine 
a la Sanidad Pública, ésta 
será  de mejor o peor calidad, 
repercutiendo de manera po-
sitiva o negativa en la salud de 
los ciudadanos.                                                                                                                                                                            

La Comunidad de Madrid, 
presidida por Isabel Díaz 
Ayuso, es en España la que 
menos invierte por ciudadano 
en sanidad: 1.300 euros 
frente a los 2.000 euros que 
invierte el País Vasco. Ma-
drid, siendo la región mas rica 
del País, es la que menos di-
nero gasta en sanidad de 
toda España. 

La falta de inversión en la 
Sanidad Pública madrileña 
supone un deterioro en la Sa-
nidad en nuestra región.   

Dicho deterioro no se debe 
a la pandemia,  sino que es 
algo estructural que viene de 
muy atrás, de todos los go-
biernos del Partido Popular, y 
que la convierte en una situa-
ción crónica que afecta a la 
salud de los madrileños y ma-
drileñas. La falta de contrata-
ción de personal sanitario 
supone que tengamos más 
de medio millón de personas 
en lista de espera para ser 
atendidos por el especialista, 
para realizarse una prueba 
diagnóstica o para una inter-
vención quirúrgica. Estas si-
tuaciones  hace que muchos 
madrileños que se pueden 
permitir  pagar un seguro mé-
dico privado, lo contraten. Los 
datos dicen que es la Comu-
nidad de Madrid la que más 
seguros privados sanitarios 
tiene de toda España.  

En Aranjuez, los ciudada-
nos también estamos su-
friendo las consecuencias de 
la falta de presupuesto en 
nuestros centros de salud y 
en nuestro Hospital. Las 
bajas de los sanitarios no se 
cubren y la falta de personal 
hace que suba la presión 
asistencial, teniendo que asu-
mir los demás profesionales 
la carga que suponen las au-
sencias. El agotamiento de 
nuestros sanitarios en Aran-
juez es muy preocupante, y 
así lo manifiestan en las puer-
tas de los Centros de Salud 
donde informan a los pacien-
tes a través de carteles el nú-
mero de  médicos que 
deberían estar pasando con-
sulta y los que están en reali-
dad, piden disculpas y 
paciencia e informan que 
hacen lo que pueden para dar 
una atención adecuada. 
Aranjuez está con los dos 
centros de salud  bajo míni-
mos, incluso hay ciudadanos 
que llevan tiempo sin tener 
médico asignado. La Conse-
jería de Sanidad, conocedora 
del problema, no lo resuelve. 

La Plataforma en Defensa 
de la Sanidad Pública de 
Aranjuez se ha hecho eco de 
la situación de nuestros cen-
tros de salud, del Hospital del 
Tajo y de las consecuencias 
de tener el SUAP cerrado. 
Por ello está llevando a cabo 
un Plan de Actuación para 
exigir soluciones a la Comu-
nidad de Madrid. La más re-
ciente ha sido entregar en la 
Asamblea de Madrid 5.943 

firmas de los ciudadanos de 
Aranjuez para pedir la contra-
tación de más personal en 
nuestros centros de salud y 
en el Hospital del Tajo, ade-
más de la apertura del SUAP.  

El 24 de enero, la Plata-
forma de la Sanidad Pública 
de Aranjuez realizó la entrega 
de firmas en la Asamblea de 
Madrid y consiguió algo muy 
importante: que representan-
tes de diferentes partidos po-
líticos y Alcaldes de los 
municipios de Colmenar y 
Chinchón estuvieran acom-
pañando a la Plataforma para 
pedir a la Presidenta de la 
Comunidad de Madrid una 
solución para que la asisten-
cia sanitaria de  los ciudada-
nos de sus municipios no se 
viera deteriorada. Una pena 
que los Alcaldes de Villacone-
jos, Valdelaguna y Aranjuez, 
todos ellos del  Partido Popu-
lar, no estuviesen sumando  
para mejorar la sanidad pú-
blica y, por ende, la calidad de 
vida de los ciudadanos de 
sus municipios.  Estos alcal-
des no han querido escuchar 
el clamor de miles de sus 
conciudadanos a favor de la 
Sanidad Pública y contra la 
mala gestión de la Comuni-
dad en sus pueblos, deterio-
rando los servicios sanitarios. 

Una Sanidad Pública de 
calidad debería ser obligación 
de todo gobernante, indepen-
dientemente de sus ideas.  
Una mala gestión de la Aten-
ción Primaria, del hospital del 
Tajo y del servicio de urgen-
cias, SUAP,  debería ser ob-
jeto de reclamación de 
cualquier alcalde que se 
preocupe de sus vecinos, no 
de su partido. 

Así lo han entendido ciuda-
danos de todas las ideas, que 
han firmado para mejorar la 
Sanidad Pública en Aranjuez. 
Así lo han entendido las aso-
ciaciones, partidos y sindica-
tos de Aranjuez que forman 
parte de la Plataforma.                                                                                                         

opinión
La sanidad  

pública es de 
los ciudada-

nos 
Luz del Pozo 
Secretaria  
de Sanidad 

del PSOE Aranjuez
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La Plataforma en Defensa de la 
Sanidad Pública de Aranjuez, ha 
presentado en el Registro de la 
Asamblea de Madrid una peti-
ción popular respaldada por casi 
6.000 firmas de ciudadanos, para 
pedir a la Consejería de Sanidad 
lo siguiente: 

1. Que el servicio de urgencias 
(SUAP) del Centro de Salud de 
Aranjuez vuelva a prestar el 
servicio sanitario a los ciudada-
nos como se estaba realizando 
antes de la pandemia. 

2. Que se contrate el personal 
necesario  en los dos Centros de 
Salud de Aranjuez, para evitar 
la presión asistencial que existe 
en la actualidad. 

3. Que se dote de personal su-
ficiente al Hospital del Tajo, para 
agilizar las listas de espera, para 
evitar la saturación de las urgen-
cias y  para que la calidad asis-
tencial no se vea mermada y 
no tenga  repercusión en la salud 
de los ciudadanos. 

Los Alcaldes de Colmenar de 

Oreja y Chinchón también han 
presentado sus escritos y firmas 
para informar de la situación de 
sus centros de atención primaria 
y de su preocupación por la falta 
de personal en el Hospital del 
Tajo. 

La entrega de firmas se ha de-
sarrollado en un clima de colabo-
ración y concordia, dónde 
subyace que todos estamos per-
siguiendo el mismo fin, que es la 
defensa de la Sanidad Pública y 
su supervivencia y entendemos 
que la única forma es aportando 
medios y personal para que se 
obtenga una calidad asistencial 
para los pacientes que actual-
mente está siendo menoscabada 
gravemente. 

Podemos decir que nos hemos 
sentido arropados por los asis-
tentes y queremos agradecer su 
asistencia a los portavoces de los 
grupos políticos del Ayunta-
miento de Aranjuez que nos han 
acompañado: PSOE,  UNIDAS 
PODEMOS E IMPAR, asimismo a 

los diputados de la Asamblea de 
Madrid, del PSOE,  UNIDAS PO-
DEMOS Y MAS MADRID que tan 
gratamente nos han acogido. 
Igualmente agradecemos la com-
pañía de los sindicatos CSIT y 
CCOO, y UGT que ha disculpado 
su ausencia. Finalmente también 
queremos destacar la presencia 
de los grupos de concejales de 
PSOE, PODEMOS e IU de Villa-
conejos, así como ciudadanas y 
ciudadanos que apoyan la Sani-
dad Pública. 

Ha sido un paso más que nos 
acerca al objetivo que persigue 
la Plataforma en Defensa de la 
Sanidad Pública de Aranjuez, y 
que nos genera mucha satisfac-
ción poder seguir avanzando, se-
guiremos dando pasos para 
lograr el fin que es, que la Sani-
dad Pública de Aranjuez sea de 
calidad.  

Seguimos ahí , donde tene-
mos que estar, que es Defen-
diendo la Sanidad Pública de 
Aranjuez. 

COMUNICADO PLATAFORMA EN DEFENSA DE LA 
SANIDAD PÚBLICA DE ARANJUEZ
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El concejal delegado de 
Educación, Diego López 
de las Hazas (Ciudada-
nos), ha realizado en la 
emisora municipal unas 
declaraciones en las que 
afirma que cuando él llegó 
a la delegación, los cen-
tros educativos de Aran-
juez presentaban un 
estado “peligroso”. Estas 
afirmaciones, además de 
provocar una alarma so-
cial infundada, no se co-
rresponden con la realidad 
y lo único que pretenden 
es arrogarse una gestión 
que ha sido criticada 
constantemente por toda 
la comunidad educativa. 
La concejala socialista 
Laura Hernández ha ex-
presado que “estas afir-
maciones son gravísimas y 
habría que preguntarles 
tanto a las direcciones de 
los centros escolares, a la 
Dirección de Área Territo-
rial y a la propia Alcaldesa 
del Aranjuez, María José 
Martínez, que cómo es 
que han permitido que los 
niños y niñas hayan estado 
en peligro en los centros 
ribereños hasta que el de-
legado ha venido a salvar 
la educación ribereña”. 

Según informó el propio 
delegado, las actuaciones 
que se han llevado a cabo 
en los centros escolares, por 
importe de 80.000 euros de 
los Planes de inversión de la 
Comunidad de Madrid, han 
sido la sustitución en Santa 
Teresa del cerramiento exte-
rior, en el Príncipe de Astu-
rias la realización de un 
nuevo acceso, en San Fer-
nando la delimitación de la 
zona de juego de los peque-

ños con un nuevo perímetro, 
en San José de Calasanz el 
sellado del tejado del pabe-
llón deportivo y la edificación 
de una nueva rampa en su 
puerta principal, en el Maes-
tro Rodrigo la apertura de 
una nueva puerta de acceso 
y la sustitución del arenero 
por una superficie de cau-
cho con una valla separa-
dora y en San Isidro la 
renovación de toda la valla 
separadora de los campos 
deportivos. Hernández ha 
expresado que “López de 
las Hazas tendrá que expli-
car si estas acciones son las 
que han encarnado tanto 
peligro para los centros edu-
cativos y, si no es así, enten-
demos que ese peligro del 
que habla sigue existiendo 
bajo su responsabilidad”. 

La edil socialista ha se-
ñalado que “lo verdadera-
mente peligroso es pensar 
que todo vale en política; 
hay que ser serios y no 
mentir a los ciudadanos”. 
Hernández ha recordado 
que “lo único que la Co-
munidad de Madrid ha 
subsanado y que sí conlle-
vaba peligro era la retirada 
de amianto en el colegio 
San Isidro, y no precisa-
mente por la gestión del 
delegado de Educación, si 
no por la presión de toda 
la comunidad educativa, 
principalmente, y por los 
grupos progresistas y tam-
bién por Acipa, que pre-
sentaron propuestas a 
Pleno sin que López de las 
Hazas ni su grupo las vo-
tasen de manera favora-
ble, pero es que, además, 
la delegada de Educación 
Socialista en la anterior le-

gislatura, Lucía Megía, ya 
trasladó a la Comunidad 
de Madrid, tras valorar con 
los técnicos municipales y 
los representantes sindica-
les, el problema sin que el 
Gobierno regional aten-
diese las demandas”. 

Hernández sostiene que 
“el único peligro que se ha 
certificado en la presente 
legislatura es la caída de 
un falso techo, en un cen-
tro escolar, sobre una tra-
bajadora municipal, un 
hecho que sucedió des-
pués de que los propios 
trabajadores trasladasen 
que existía peligro en ese 
centro al actual Gobierno 
municipal, y eso le ha pa-
sado a López de las 
Hazas, a nadie más”. 

La concejala socialista 
sostiene que “por su-
puesto que los centros 
educativos ribereños de-
penden del Ayuntamiento 
en cuestión de manteni-
miento y, por supuesto, 
que todo es mejorable y 
por eso el anterior equipo 
de Gobierno socialista di-
señó un plan cuatrienal 
para ello, pero afirmar que 
los centros escolares esta-
ban llenos de peligros es 
un ejercicio de irresponsa-
bilidad, alarmando a fami-
lias y a toda la comunidad 
educativa con estas decla-
raciones, sobre todo 
cuando se trata de atacar 
al Partido Socialista sa-
biendo que el manteni-
miento estructural le 
corresponde, por compe-
tencias, al Gobierno regio-
nal, donde ha estado 
Ciudadanos hasta que han 
desaparecido”.

Diego López de las Hazas vuelve  
a evidenciar su cinismo y demagogia  
afirmando que los centros educativos  
de Aranjuez eran lugares peligrosos

Laura Hernández: “lo verdaderamente peligroso es pensar  
que todo vale en política” 

El día 27 de enero fue la fecha elegida por el Parla-
mento Europeo y por la Asamblea General de las Na-
ciones Unidas para instaurar el “Día Internacional de 
Conmemoración en Memoria de las Víctimas del Ho-
locausto”. Esta fecha coincide con la liberación, en 
1945, por parte de las tropas aliadas soviéticas, del 
campo de exterminio nazi en Auschwitz-Birnkenau en 
Polonia, para liberar en torno a los 7.500 supervivien-
tes que allí se encontraban. Se calcula que en Aus-
chwitz-Birkenau llegaron a estar 1,3 millones de 
personas, de las cuales murieron 1,1 millones. El 90% 
de ellos, entorno a un millón, eran judíos. Pero allí 
también murieron 70.000 prisioneros políticos pola-
cos, más de 20.000 gitanos, 10.000 prisioneros de 
guerra soviéticos, cerca de 1.200 republicanos espa-
ñoles, además de cientos de Testigos de Jehová y de-
cenas de internados a causa de la homosexualidad. 

Un año más, desde el Partido Socialista de Aran-
juez, nos unimos al recuerdo de las víctimas y sus fa-
milias y a los actos de condena de uno de los sucesos 
más oscuros y terribles de la historia de Europa: la 
aniquilación sistemática y premeditada por parte del 
estado fascista liderado por el Partido Nacional So-
cialista Obrero Alemán de 6 millones de judíos y de 
otros 11 millones de personas por los nazis, y por omi-
sión de sus colaboradores durante la II Guerra Mun-
dial. Y volvemos a rechazar cualquier afirmación o 
manifestación orientada a negar o minimizar total o 
parcialmente los sufrimientos y persecuciones acae-
cidos durante la II Guerra Mundial por el régimen fas-
cista. 

Hay que recordar que republicanos españoles no 
eran disidentes, en España había una república vo-
tada democráticamente. Los republicanos españoles 
que salieron de España eran presos políticos. Aún 
hoy, sentimos admiración por esos hombres y muje-
res que fueron fieles a sus ideales democráticos hasta 
el final, un final que para la mayoría fue la muerte atroz 
en los campos y para el resto un sufrimiento inimagi-
nable. Pero también nos sentimos indignados porque 
sus verdugos y, en la actualidad, sus herederos, in-
tentan reescribir la historia tan pulcramente que su 
manifiesta culpabilidad se sigue poniendo en duda. 

En esta España aún se hace imprescindible señalar 
con el dedo a los culpables. No solo fue Hitler, también 
Franco o Serrano Suñer y otros destacados miembros 
del régimen fueron responsables directos de lo ocu-
rrido. Mientras en España fusilaban y encarcelaban a 
miles de personas, en Europa dejaron que Hitler les 
hiciera el trabajo sucio, confinando y asesinando a los 
republicanos en los campos como Mauthausen. 
Franco, además, estuvo en una privilegiada posición 
para salvar la vida de miles de judíos de origen se-
fardí, pero prefirió mirar para otro lado mientras los 
nazis les embarcaban en trenes rumbo a Auschwitz-
Birkenau. 

El pasado miércoles, el alcalde de Madrid, con  su 
más puro cinismo, asistía a estos actos conmemora-

tivos cuando él ha sido el encargado de destruir a 
martillazos la placa de Largo Caballero, presidente de 
la II República y superviviente de Sachsenhausen, 
permite que se restituyan calles dedicadas a militares 
fascistas aliados de Hitler y gobierna auspiciado por 
Vox, que se niega a homenajear a las víctimas espa-
ñolas del nazismo. Pero no es el único, Pablo Casado 
“se cuela” en misas en homenaje al dictador Franco 
rodeado de brazos en alto, exhibiendo elementos con-
trarios a la memoria democrática, promoviendo y ha-
ciendo exaltación de la dictadura franquista. O incluso 
ayer mismo se mofaba de la memoria histórica, di-
ciendo que se daba “1 millón de euros para la Guerra 
Civil o no se qué archivos que quieren digitalizar...”, el 
mismo día del aniversario de la liberación de Aus-
chwitz-Birkenau. Y es que al Partido Popular no le 

duelen prendas en pactar gobiernos, presupuestos y 
medidas con los herederos del franquismo, el nuevo 
fascismo, Vox. 

Pero no hace falta irse muy lejos. En Aranjuez, el 

19 de febrero de 2020 el Pleno de la Corporación se 
comprometió a recordar a todas las personas que su-
frieron la persecución nazi y a homenajear a los más 
de 9.000 españoles y españolas deportados a los 
campos de concentración. Casi dos años han pasado 
ya, dos años en los que el gobierno de PP y Ciuda-
danos no ha abierto la boca para manifestar su re-
cuerdo, ni siquiera el respeto que merecen las 13 
víctimas de Aranjuez y sus familiares. El cinismo y la 
demagogia del Partido Popular y Ciudadanos en es-
tado puro. 

Es nuestra obligación como sociedad rendir tributo 
a la memoria de las víctimas y ratificar nuestro com-
promiso de luchar contra el antisemitismo y fomentar 
el desarrollo de programas educativos sobre la histo-
ria del Holocausto para evitar futuros actos de geno-
cidio. En este sentido, el pasado 20 de enero la 
Asamblea General de la Organización de las Nacio-
nes Unidas, en su resolución anual, pronunciaba que 
"con cada cuestionamiento de esta historia, con cada 
ataque a la memoria de las víctimas, se alimenta el 
auge del antisemitismo y del discurso de odio, lacra 
cotidiana para las comunidades judías de todo el 
mundo. Por tanto, debemos estar más alerta que 
nunca”. “Es nuestra responsabilidad común proteger 
la verdad y mantener viva la memoria de todas las 
personas que sufrieron a causa del régimen nazi; apo-
yar la investigación y la documentación, para respon-
der con la realidad de la historia a las fantasías de los 
fanáticos; estudiar y enseñar el Holocausto, para que 
la educación prevenga el antisemitismo y toda forma 
de racismo". 

Es por ello que debemos recordar a todas las per-
sonas que sufrieron la persecución, los campos de 
concentración y exterminio nazi. En especial, a los 
más de 9.000 españoles y españolas que fueron de-
portados a los campos de concentración nazi, de los 
cuales 5.500 fueron asesinados. Y, por supuesto, a 
los trece vecinos de Aranjuez deportados al campo de 
concentración de Mauthausen y que sufrieron la bar-
barie nazi. (SERGIO MONZÓN, CESÁREO HI-
DALGO, LAUREANO MUÑOZ, SABINO MARTÍN, 
ANTONIO BELMONTE, JULIÁN LÓPEZ, JULIO 
PÉREZ, JOSÉ JAÉN, ROMÁN ARANDA, JOSÉ AR-
MINIO, RECADERO DÍAZ, ÁNGEL LÓPEZ Y AL-
FONSO DÍAZ). 

No nos cansaremos de agradecer a aquellas per-
sonas que han arrojado luz a tantas sombras, perso-
nas que siempre estarán ahí a pesar de que otros 
quieran reinventar la historia. A nuestros compañeros 
Héctor Anabitarte y Ricardo Lorenzo, a Javier Torres, 
Presidente de la Asociación para la Recuperación de 
la Memoria Histórica de Aranjuez, a la Amical de Mat-
hausen, al Ateneo de Izquierdas y a todos los familia-
res franceses y españoles de nuestros 13 vecinos de 
Aranjuez deportados y a todos los que se han ido su-
mando para que nuestros 13 de Mauthausen y los 
9.000 españoles deportados vuelvan a casa.

opinión
La virtud de tener  

memoria 
Laura Hernández 

Concejala 
del PSOE Aranjuez
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Viernes 28 de enero de 2022 
20:30 horas 
Localidades desde 15€ 
 
No más besos, adaptación teatral de la famosa pieza "Stop Kiss" 
de Diana Son, dirigida por Óscar Olmeda con Lara Dibildos y Mí-
riam Vázquez en el Teatro Real Carlos III de Aranjuez. Un llama-
miento a la tolerancia, un reflejo de una sociedad que se deja 
contaminar por el conservadurismo, la ignorancia y la incompren-
sión. Elegante obra de teatro conmovedora y extraordinaria que 
merece la pena vivirla en primera persona. 
 
SINOPSIS: 
 
“Stop Kiss” (No más besos) habla de muchos temas más allá de 
la tolerancia y la identidad sexual. 

Es un auténtico viaje emocional; una historia dulce y llena de 
aprendizaje que trata muchos temas como el amor, la tolerancia 
o el deseo por alcanzar nuevas metas. 

La obra cuenta la historia de Callie (Lara Dibildos) y Sara 
(Miriam Vázquez) quienes se conocen y se enamoran inespe-
radamente en la ciudad de Nueva York. Todo comienza como 
un cuadro de soledad, de aquella soledad que viven los seres 
humanos en las grandes ciudades pese a estar rodeados 
constantemente. 

Poco a poco, ambas se sienten de manera inesperada, fuer-
temente atraídas la una por la otra, y comienzan a vivir un 
amor diferente, tal vez empujadas por sus respectivas situa-
ciones. La atracción va ocurriendo entre ellas con la incerti-
dumbre y la inocencia de un primer amor… Pero su primer 
beso provocará un suceso trágico que cambiará sus vidas 
para siempre.

No más besos
Domingo 30 de enero de 2022 
19:00 horas 
Localidades desde 5€ 
 
La señorita Doña Margarita es Petra Martínez en una obra diver-
tidísima de Roberto Athayde dirigida por Juan Margallo en el Tea-
tro Real Carlos III de Aranjuez. Un texto que se presta a dialogar 
sobre la situación actual en España, comprobar las similitudes y 
diferencias del sistema del que habla la protagonista en compa-
ración nuestra realidad cotidiana. Una ocasión única para el pú-
blico de compartir parte de la historia teatral de este país de boca 
de dos de sus representantes más significantes. 
 
SINOPSIS: 
 
La señorita Doña Margarita es maestra. Autoritaria, ecologista, 

ególatra, violenta, sensible, cariñosa y muchas otras cosas, trata 
de iniciarnos en el mundo de los adultos. Por tanto, el mundo de 
la alfabetización informática, el who is who, o reconocer que no 
somos nada, forma parte del bagaje que Dª Margarita quiere 
transmitirnos para prepararnos para “la vida moderna”. 
 La Señorita Doña Margarita es un texto que se presta a dialogar 
sobre la situación actual en España. Comprobar las similitudes y 
diferencias del sistema del que habla la protagonista en compa-
ración nuestra realidad cotidiana. 
De esta forma, después de cada función, Petra Martínez y Juan 
Margallo compartirán un encuentro con el público asistente a 
cada representación en el que abrirán un diálogo con el espec-
tador. 
Ahí, ellos participarán al público de su dilatada experiencia tea-
tral, compartirán las anécdotas de su trayectoria, y debatirán con 
los asistentes acerca de las noticias de actualidad.

La señorita Doña Margarita


